



ASSEMBLÉE NATIONALE

**Communiqué de presse Hervé SAULIGNAC, Député de l'Ardèche**

**le 24 novembre 2017**

Olivier Dussopt est un Ami, un compagnon de route depuis plus de 15 ans. Je sais ce qu'a été son parcours personnel et politique, ainsi que sa ténacité. Mon amitié pour lui l'emportera toujours sur des considérations politiciennes secondaires. Notre histoire commune vaudra toujours plus qu'un jugement hâtif.

Il entre aujourd'hui au Gouvernement. Je salue ce choix qui permet, enfin, de diversifier une équipe gouvernementale bien trop parisienne et technocratique.

Je souhaite que les valeurs de l'homme que je connais si bien continuent à guider sa conduite dans les nouvelles responsabilités qu'il prend. Je sais qu'il n'oubliera pas l'Ardèche qui nous lie indéfectiblement. Je respecte son choix. Je salue son ascension remarquable et rapide. Je formule surtout pour lui et pour le pays qu'il va servir, des vœux de réussite.